

Acta de la reunión de la comisión académica del Máster Universitario de Enfermería en Atención y Cuidados al Paciente Crítico (MACUPAC).

Facultad y Departamento de Enfermería de la UMU.

Reunión realizada a través de videoconferencia Zoom® UMU, invitados también el profesorado por ser de interés para todos/as.

Asistentes

Juan Antonio Sánchez Pérez^{^*}

Juan Antonio García Méndez^{*}

Cesar Leal Costa^{^*}

María Ruzafa Martínez ^{^*}

Juan José Rodríguez Mondéjar^{^*}

Ana Belén Sánchez García^{*}

M^a Carmen Muñoz Ruiz

Jose Antonio Jiménez Hernández

M^a Dolores Rodríguez Rabadán^{*}

Jesús David Pastor Rodríguez^{*}

Diego José García Capilla

M^a del Lidón López Iborra^{^*}

Cristobal Meseguer Liza

*Coordinadores de asignaturas del máster

[^]Comisión académica del máster

La reunión comienza a las 17,03h del lunes 13 de diciembre del 2021, con el siguiente orden del día:

1. Puesta al día e informe del estado actual del desarrollo de la memoria final del máster presentada en la ANECA.

Se explica como ha quedado la memoria final del máster, que se presentó a finales de septiembre en vicerrectorado de estudios, y se entregó a primeros de octubre-2021 en la ANECA, para su valoración y estudio, y está pendiente de aprobación.

Con ello se han cumplido los plazos previstos, y quedamos pendientes de contestación, sabiendo tienen hasta 6 meses para hacerlo.

En resumen, el objetivo es que se apruebe para poder comenzar el curso 2022-2023. La preinscripción sería en junio del 2022 en primera instancia, y con opción a otra en septiembre si quedaran plazas sin cubrir.

Se hace una síntesis rápida de algunos cambios realizados y se queda en entregar una copia de la memoria final enviada a todos/as los/as coordinadores/as de asignaturas y a los miembros de la comisión académica del máster.

2. Reparto del contenido de cada asignatura y elaboración de los temas

Se solicita y propone empezar a preparar los temas de cada asignatura, así como distribuir la carga horaria en base a lo relacionado en la memoria.

El plazo es hasta abril-mayo 2022, para que la parte online esté terminada, o en estado muy avanzado pendiente de retoques finales.

3. Informes de calidad de los estudios de máster

Se ofrece a los coordinadores de asignaturas la formación realizada en el departamento y en la facultad con relación a los informes de calidad a realizar de forma anual

4. Ruegos y preguntas

Se pregunta por parte de una coordinadora de asignatura (M^a Dolores) si existe la opción para realizar vídeos de alta calidad con el servicio de audiovisuales de la UMU, se contesta que en principio no, porque se puede consultar pero lo normal es que cobren por este servicio y no tenemos en estos momentos disponibilidad presupuestaria por no estar en vigor, ni contar con matrículas activas en el máster todavía.

Sin más temas que tratar y siendo las 18,05h, se acaba la reunión.

Nota: Se dan las gracias por la asistencia y colaboración de todos/as para hacer efectivo este máster que cada vez está más cerca de ser una realidad.

Em Murcia a 13 de diciembre del 2021

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Juan José Rodríguez Mondéjar', written in a cursive style.

Fdo: Juan José Rodríguez Mondéjar

Coordinador del MACUPAC